

## 信大大学院の新藤教授

### 血管再生研究

### 財団から助成

財団法人・大和証券へ  
ルス財団（東京）は十八  
日、新藤隆行・信大大学  
院医学研究科教授（39）が  
取り組む血管の再生治療  
研究に、助成金百万円を  
贈った。毎年、中高年の  
保健や医療などの調査・  
研究に対し助成しており、  
今年は全国で三十件

に助成。県内では新藤教  
授の研究一件だった。  
この日、大和証券松本  
支店（松本市）で贈呈式  
をした。目録を受け取つ  
た新藤教授は「伝統ある  
研究助成金の対象に選考  
していただき感謝してい  
る」と話していた。

新藤教授は体内物質  
「アドレノメデュリン」  
を用い、長期間、安定  
的に維持できる血管を体  
内に再生させる研究に  
取り組んでいる。同財

団は「心筋こう  
そくや脳卒中な  
どの治療や予防  
に役立つと評価  
した」としてい  
る。

同財団は一九  
七三（昭和四十九  
八）年に助成を

始め、今年は全  
国から二百九十  
二件の応募があ  
つた。



助成金の目録を受け取る新  
藤隆行信大大学院教授（右）